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　第 7回市民協働チームミーティングを 12月 24 日に実施しま
した。
　今回は市民協働チームでやってみたいことのグループ分けや
今後の活動内容について話し合いをしました。

――introduction――
導入

――市民協働チーム――
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人の話 ・ 発表を聞くときは……

☆オープンな心で　☆否定しない
☆前向きに　☆積極的に
☆みんな平等に

今回の司会 ・ ファシリテーターは総務課の宗形さん
と農業委員会事務局の石原さんです。

　アイスブレイクは総合政策課の渡邉さんです。
ペーパータワーは、 制限時間以内に 20 枚のＡ
4 用紙だけを使ってどれだけ高いタワーが作れ
るかで、 ３グループに分かれて競いました。
　頭の中で積み上げていく方法を思い浮かべて
いても実際にはなかなか上手くいかず、 グルー
プで試行錯誤しながら協力して取組みました。

心がけの復唱

アイスブレイク

一番高く積み上げられたグループはここまで高くな
りました！

ペーパータワー



共有
―――sharing――― 

――next time――

次回 【問】 総合政策課市民活躍推進係

１月２９日（ 水） １４ ： ００～本庁舎３階議員控室
「 自分の仕事を知ってもらおう！」 そして「 協働プロジェクト」 の実行です。

　今回は、 第５回市民協働チームミーティングで行った、 メンバーが市民協働でやりたいことの大まか
なグループ分けをもとに、 分科会の完成に向けてグループで具体的にどんなことをしたいかなどを話
し合いました。

分科会

〈 分科会のルール〉
①令和２年１２月に市民公開型
成果報告バトルを開催　
②令和２年３月と８月に中間報告
③市民協働の手法を取り入れる　　
④予算０円

今回挙げられた市民協働でやりたいこと！
・ お金を落とす仕組みづくり　　　　　　　　 ・ 他ではやっていない先進事例をつくる
・ 商店街イベントを盛り上げる　　　　　　 ・ 地域資源の活用
・ 空き家や空き地の活用          　　　　 ・ 伝統行事を活用した地域交流
・ 子育て世帯やお年寄りのコミュニティづくり　　など

　市民協働のプレーヤーになってもらう市民をどのようにして探すか、 活動の場をどのよ
うにして確保するか、 予算が無いなかでどのようにして活動を進めていくかなどの課題
がある中で、 やりたいことをまとめて活動内容を決めるのは難しいと感じました。 しかし、
活動を行う上での課題が多くありますが、 引き続きメンバー間で意見を出し合い活動内
容を決めていきます。
　今後の市民協働チームの活動にご期待ください！

　大きく３つのグループに分かれて市民協働でやりたいことについて討論し、 最後にグループで挙げら
れた意見を発表しました。


